

4 兵庫県は「新行革」の名のもとで、09年7月から福祉医療への助成を減らしました。その結果、多くのお年寄りの医療費の負担が1.5倍に増え、子どもと重度障害者、母子・父子家庭の60万人以上が外来1回あたり100円～500円の負担増になりました。医療費助成制度の削減をどうお考えですか？

- 1. 削減に反対
- 2. 削減はしかたがない
- 3. わからない
- 4. その他 ()

5 兵庫県は、県内に進出した企業に上限なしに補助金を出しています。たとえば、正社員がほとんどいない「パナソニック」の工場に総額218億円を補助します。県民の税金は、こんな補助金に使うより、くらしや雇用、中小業者のために使うべきだと私たちは考えます。あなたは どうお思いですか？

- 1. そう思う
- 2. そうは思わない
- 3. わからない
- 4. その他 ()

6 県の教育委員会は、「選択肢を増やすため」と、公立普通科高校の通学区域を拡大しようとしています。しかし、学区が広がれば、遠距離通学を余儀なくされ、時間的・経済的な理由などで、高校進学をあきらめざるを得ない生徒が生まれます。通学区域の拡大についてどうお考えですか？

- 1. いまのままでよい
- 2. 通学区域を広げるべき
- 3. どちらともいえない
- 4. わからない
- 5. その他 ()

7 兵庫県は、播磨臨海地域道路（6000億円）や海底トンネル構想（7000億円）のような大規模開発を進めようとしています。私たちは、生活道路や学校・住宅、防災対策などが優先されるべきと考えています。あなたがとりくんで欲しい生活関連の公共事業等を自由にお書きください。

.....

.....

.....

8 兵庫県政への意見や要望をご自由にお書きください。

.....

.....

.....

9 私たちの「会」やとりくみへのご意見をお寄せください。

.....

.....

.....

☆アンケートへのご協力ありがとうございました。差し支えなければ、お書きください。

- お名前 ()
- お電話 ()
- ご住所 (〒)
- メールアドレス ()

※個人情報は、私たちの「会」のニュース等の送付以外には使用しません。
 メールアドレスをお書きいただいた方には、「会」のブログ更新のお知らせを送信させていただきます。

